

Alfred Gigon : Arzt und emeritierter Professor für innere Medizin an der Universität Basel, Mitglied der Redaktionskommission der Zeitschrift Acta Tropica

Autor(en): **Geigy, Rudolf**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Acta Tropica**

Band (Jahr): **20 (1963)**

Heft 3

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-311108>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Foto Claire Roessiger, Basel

ALFRED GIGON

Arzt und emeritierter Professor für innere Medizin an der Universität Basel,
Mitglied der Redaktionskommission der Zeitschrift Acta Tropica.

Am 24. September, also kurz vor dem Erscheinen dieses Heftes, wird Herr Prof. Dr. A. Gigon in Basel seinen 80. Geburtstag feiern. Wir haben unserm hochverdienten Kollegen schon vor 10 Jahren an dieser Stelle unsere Verehrung und Glückwünsche ausgesprochen. Wenn wir das damals erschienene Porträt mit dem obigen vergleichen, so können wir feststellen, wie wenig das seitdem zerronnene Jahrzehnt Herrn Prof. Gigon etwas anhaben konnte. Und wer ihn dann noch bei seiner täglichen Arbeit als Arzt, Gelehrter oder Verwalter wichtiger Gremien beobachten kann, der bewundert erst recht die Spannkraft und die Energien, die stetsfort in

diesem nimmermüden, gütigen und ideenreichen Menschen wach sind.

Wir gedenken heute bei diesem hohen festlichen Anlaß in besonderer Dankbarkeit seiner großen Verdienste um das Werden und Gedeihen des Schweizerischen Tropeninstituts und der Zeitschrift *Acta Tropica*. Die Idee zur Schaffung des Instituts stammt von ihm, und seiner Initiative ist es zu verdanken, daß dann 1943 die Gründung stattgefunden hat. Dieses nunmehr 20jährige Kind verdankt seine stetige Aufwärtsentwicklung auf nationaler und internationaler Ebene der treuen Hingabe seines heute 80jährigen Vaters, der ihm als Gründungsmitglied im Kuratorium unentwegt behütend und fördernd zur Seite steht.

Ganz besonders liegt ihm auch das Gedeihen unserer Zeitschrift am Herzen, welche heute ihren 20. Jahresband zeitigt und das 8. Supplementum herausgibt. Die *Acta Tropica* haben auf den vielen tausend bisher gedruckten Seiten nicht nur den größeren Teil der wissenschaftlichen Produktion des Schweizerischen Tropeninstituts aufgenommen, sondern — dank ihrem auf Vielseitigkeit und besonders gepflegter Darstellungsweise begründeten Welt Ruf — auch einen beachtlichen Anteil an Forschungsergebnissen aller Herren Länder.

Wir danken Herrn Kollegen Gigon innig für sein fruchtbares Wirken, wenn wir nun freudig dieses 80. und 20. Geburtsjahr begehen dürfen.

Rudolf Geigy.